

INVITATION PRESSE

Toulouse, le 04/04/2023

Relation École – Entreprise : déplacement du recteur dans le Gers

Dans le cadre d'une journée École - Entreprise, Mostafa Fourar, recteur de l'académie de Toulouse, se rendra

Mercredi 5 avril 2023

À 9h30

Au théâtre d'Auch
1 place de la libération, 32000 Auch

Mostafa Fourar, recteur de l'académie de Toulouse, participera aux « Conversations gersoises » dans le cadre d'une journée École-Entreprise organisée par les services départementaux de l'éducation nationale du Gers, afin de mieux appréhender les enjeux économiques locaux et renforcer les liens avec le monde de l'entreprise.

Ces échanges ont pour objectifs d'appuyer les partenariats relatifs aux stages de 3ème et aux périodes de formation en milieu professionnel (PFMP), de partager la connaissance des métiers sur le territoire gersois et de préparer les évolutions de la carte des formations.

À 11h

Entreprise EIFFAGE - Chantier du Grand Garros
Rue Louis Mauroux, 32000 Auch

Le recteur rencontrera l'entreprise Eiffage pour évoquer les formations les plus adaptées au tissu économique local, comme par exemple la construction digitale bas carbone.

Une implication forte des entreprises gersoises :

Les entreprises Gersoises sont fortement impliquées et sollicitées dans la préparation des diplômes professionnels, notamment dans cadre des périodes obligatoires de formation en milieu professionnel. Pour le certificat d'aptitude professionnelle (CAP) ce sont près de 1 400 semaines en périodes de formation en milieu professionnel (PFMP), 8 800 pour le baccalauréat professionnel, et environ 1 000 semaines de stage pour les BTS. Les entreprises accueillent environ 1200 élèves durant 11 200 semaines.

Contact presse

Directrice de la communication :
Marianne Bouzigues
com@ac-toulouse.fr
Tél : 05 36 25 77 22